Börner ist heute der "Faust" in Schwerin. Mit der Inszenierung von **Christoph Schroth** - Premiere war am 19.



Schauspieler Kai Börner

Januar - gastiert das Cottbuser Schauspielensemble heute im Mecklenburgischen Staatstheater. Einen Tag nach Ankündigung des Gastspiels waren in Haus Schroths ehemaligem alle Karten ausverkauft.

Die Handwerkskammer Cott-Präsident Peter unter Dreißig hat im Wettbewerb um das Ausbildungs-Ass 2008 den dritten Preis in der Kategorie Ausbildungs-Initiativen gewonnen. Die Handwerkskammer erhält die Auszeich-



Peter Dreißig

nung für das Projekt "Handwerk trifft Schule", das da-rauf ausgerichtet ist, angesichts der zurückgehenden Schülerzahlen ausreichend Nachwuchs für das Handwerk zu gewinnen. Die Preise wurden übergeben unter anderem von **Hartmut Schauerte**, Staatssekretär im Bundeswirtschaftsministerium.



Hartmut Schauerte

Abrissunternehmer Torsten Koalick aus Drebkau hat zu keinem Zeitpunkt des Tanz-café MÄX gekauft und somit auch keine 250 000 Euro dafür gezahlt. Das teilt er auf eine entsprechende Nachricht mit, Woche die vergangene dieser Rubrik erschien.

Manfred Neumann von der Wählergruppe Gemeinsam für Burg (GfB) ist am 20. Oktovon der Burger Gemeindevertretung zum Stellvertreter des Bürgermeisters Martin Schmidt (LINKE) gewählt worden. Er setzte sich im ersten Wahlgang mit zwölf Stimmen gegen Siegbert Budischin (SPD) durch, auf den vier Stimmen entfielen und der anschließend mit zehn Stimmen zum zweiten Stellvertreter gewählt worden ist. In den Amtsausschuss wurden neben dem Bürgermeister Anita Bordmann (CDU), Reinhard Selka (SPD) und Frank Hildebrand (GfB) entsandt.

Ausnahmsweise in der letzten Reihe und auch ohne das Wort zu ergreifen nahm Brandenburgs Landwirtschaftsminister

Dr. Dietmar Woidke an der konstituierenden Sitzung des Kreistags in Forst teil. Lediglich zu Sitzungsbeginn musste er aus der letzten Reihe nach vorn kommen. Landrat **Dieter Friese** gratulierte dem Minister zum 47. Geburtstag. Geburtstagsblumen



**Dietmar Woidke** 

Tag selben bekam der neue Fraktionsvorsitzende der CDU im Spree-Neiße-Kreistag, der Gubener Rechtsanwalt Klaus-Dieter Fuhrmann zum 52. Geburts-

Am gestrigen Freitag hat die Brandenburgische Ingenieurkammer den Brandenburgischen Ingenieurpreis 2008 verliehen. Zu den vier ausgezeichneten Projekten gehört auch die Sanierung der Hochofenhalle Peitz für eine äußerst kostensparende und behutsame Ertüchtigung der historischen Dachkonstruktion von 1809.

Pilot Heinz-Dieter Kallbach ist am 28. Oktober zu Gast im



Heinz-Dieter Kallbach

Heron-Buchhaus. Der in der Lausitz geborene ist in seinem Traumberuf seit 48 Jahren auf allen Fluglinien der Welt un-terwegs und auch im Guiness-Buch der Rekorde vertreten. Jetzt gibt es ein Buch über seine daraus wird er Erlebnisse, lesen.

In Anwesenheit von Ministerin Prof. Johanna Wanka und Minister Reinhold Dellmann wurde die Arbeitsge-meinschaft 'Hochofenhalle' ausgezeichnet, die aus dem Lehrstuhl Bautechnikge-schichte der BTU Cottbus mit **Prof. Dr.-Ing. Werner** Lorenz und Dipl.-Ing. Lydia Hahmann, dem Ingenieurbüro Dr. Thieme und dem Ar-chitekturbüro Keller Mayer

Wittig bestand. Hans-Jürgen Eisenschmidt, **Kleint** Roland (beide Schützengilde Cottbus 1471 e.V.) und Jürgen Fechner (Schützenverein Briesen e.V.) gehören zum Vorstand des neuen Lausitzer Schützenbundes, der sich am vergangenen Sonntag gegründet hat. Mitglied des Bundes können Schießsportvereine der Stadt Cottbus und der Umgebung werden sowie Personen, die den Sport fördern wollen. "Als vornehmste Aufgabe be-trachtet der LKC die sportpolitische Aufklärung im Hinblick auf die zunehmende Diskreditierung des Schießsports in der Öffentlichkeit", so Kleint zur Verbandsgründung.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv